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lettorali e della necessità in cui si sono 
trovati molti elettori di dover rappresen-
tare le varie liste presso le sezioni eletto-
rali e gli uffici centrali, non creda sia utile 
prorogare il termine per il viaggio di ri-
torno a prezzo ridotto a quegli elettori ohe 
non abbiano potuto intraprenderlo entro 
il 30 novembre. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Amici ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'industria, commercio e lavoro, 
per sapere se non sia opportuno concedere 
agli studenti degl'istituti superiori del com-
mercio un'altra sezione di esami per il 
mese di gennaio nello stesso modo come è 
stata concessa agli studenti delle altre fa-
coltà del Ministero della pubblica istruzio-
ne. E ciò allo scopo non solo di agevolare 
quanto più è possibile la ripresa degli stu-
di a tanti giovani che durante il periodo 
di guerra hanno compiuto il loro dovere 
verso la Patria, ma per evitare disparità 
di trattamento per il solo fatto che non 
tutte le facoltà degli studi superiori sono 
amministrati dallo stesso dicastero. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Berardelli ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della pubblica istruzione, per sa-
pere quali provvedimenti intenda adottare 
a favore dei maestri provvisori della pro-
vincia di Cosenza, che ritornati dalla guer-
ra e in gran numero, sono rimasti senza 
posto ed oggi si dibattono in gravissime 
condizioni di vita con evidente offesa della 
classe magistrale e della scuola, che in Ca-
labria ha bisogno di maggiori cure, per la 
lotta contro l'analfabetismo. (L'interrogan-
te chiede la risposta scritta). 

« Berardelli ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dóll'istruzione pubblica, per sapere 
se, avuto riguardo alle specialissime condi-
zioni di disagio morale nelle quali i lau-
reandi universitari appartenenti a classi 
anteriori al 1895, richiamati alle armi prima 
dell'inizio delle ostilità e attualmente in 
congedo, sono venuti a trovarsi dopo il 
lungo abbandono degli studi per un sacro 
dovere coscienziosamente compiuto : non 
ritenga di dover loro concedere la dispensa 
dalla tesi scritta per tutte le sessioni di 
esame del testé iniziato anno scolastico 1919-
1920: tenuto presente che tale concessione 

è stata fatta ai laureandi della classe 1895 
e posteriori, per quanto essi abbiano pre-
stato servizio militare per un tempo mi-
nore: tenuto anche presente che le mag-
giori facilitazioni non sono finora state con-
cesse ai militari delle classi congedate, bensì 
ai militari delle classi tuttora alle armi, 
con evidente grave danno per la posizione 
economica e professionale dei primi. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Marconcini ». 
v 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mini-
stro dell'interno e i ministri della guerra e 
delle terre liberate, per conoscere le risul-
tanze dell'inchiesta che dicesi avviata dal 
Ministero della guerra sulle irregolarità, i 
favori e gli sperperi consumati in propa-
ganda elettorale nelle terre liberate con 
mezzi militari e destinati alla ricostituzione 
delle terre medesime, e per sapere se non 
ritengano dovere imprescindibile accertare, 
con rigorosa inchiesta, le responsabilità de-
rivanti da quanto, a scopo di speculazione 
elettorale, si è fatto dal cosidetto Ministe-
rino di Treviso usufruendo di mezzi e di 
persone dipendenti dallo stesso, e di cui alle 
interrogazioni svolte in argomento nella 
tornata del 9 dicembre. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Ciriani ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri delle terre liberate e dei trasporti 
marittimi e ferroviari, per conoscere se non 
si debba, dopo tanta inutile attesa, proce-
dere con la massima sollecitudine alla ri-
costruzione dell'arni? mento del tronco fer-
roviario Palmanova-S. Giorgio di Nogaro, 
devastato dall'autorità militare austriaca, 
ed al completamento della ferrovia ITdine-
Maiano. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Ciriani ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri dell'interno, del tesoro e delle terre 
liberate, per sapere se e quando si proce-
derà all'approvazione e finanziamento dei 
bilanci dei comuni delle terre liberate, già 
rimessi fin dall'agosto scorso dalle compe-
tenti prefetture con le dovute approva-

! zioni. (L'interrogante chiede la risposta 
| scritta). 
1 «Ciriani». 


